

Messzug auf der Schwarzenburger Strecke

Anlässlich von Messfahrten durch die SBB-Abteilung «SBB Messtechnik», welche ihre Fahrzeuge im BLS-Depot in Holligen einstellt, gelangte wieder einmal eine Messkomposition auf die BLS-Strecke Bern–Schwarzenburg. Dieser kurze Messzug lässt sich übrigens in HO nachbilden.



Foto: Markus Seeger

BLS-Cargo-Vectron vor Reisezug unterwegs

Der deutsche Reiseveranstalter AKE Reisetouristik ist der Betreiber des historischen TEE-Zugs Rheingold und benötigt für seine Fahrten jeweils verschiedene Triebfahrzeuge. So kam im Juni der neue Vectron Re 475 404 der BLS Cargo AG zum Einsatz. Dabei war die Lok nicht nur in vielen Teilen der Schweiz anzutreffen, sondern gelangte dabei auch noch nach Binz auf der Insel Rügen.



Foto: Peter Schopp